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Bremerhaven, 19.06.2025 
 

F r a g e s t u n d e  -  N r . StVV - FS 52/2025 (§ 39 GOStVV) 

für die Sitzung der Stadtverordnetenversammlung am 26.06.2025 

Beratung in öffentlicher Sitzung: ja Anzahl Anlagen: 0 

 
Bremerhaven Bus Modernisierungsproblem (Einzelstadtverordneter Lichtenfeld) - Tisch-
vorlage 
 
Seit längerer Zeit ist mir aufgefallen, daß Bremerhaven Bus mit erheblichen Modernisierungs-
problemen konfrontiert ist. Trotz wiederholter Versprechen seitens der Stadt, den Fuhrpark zu 
modernisieren, ist dieser Plan bislang nur unzureichend umgesetzt worden. Es scheint, daß 
Bremerhaven Bus derzeit Busse einsetzt, die Laufleistungen von über 600.000 bis 800.000 
Kilometern aufweisen. Eine solche Qualität kann auf Dauer nicht gewährleistet werden und 
stellt eine dringende Handlungsnotwendigkeit dar. 
 
Einige Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter von Bremerhaven Bus haben uns zudem auf die kriti-
sche Situation hingewiesen. 
 
Daher frage ich den Magistrat: 
 

1. Was unternimmt die Stadt Bremerhaven, um das Modernisierungsproblem des Fuhr-
parks von Bremerhaven Bus zu lösen, und mit welchen Kosten ist dabei zu rechnen? 

 
2. Warum werden die Anzeigetafeln am Hauptbahnhof bisher nicht ersetzt oder  

modernisiert? 
 
 
 
Mit freundlichen Grüßen, 
 
Sven Lichtenfeld 
AFD Bremerhaven  
StVV-Bremerhaven  

 


